

Besonderheiten des Waldes

Ronsdorfer Förster zu den Folgen des Rekordsommers



(Ro.) „Wenn es ums Engagement geht, reißen wir die Arme hoch“, betont Michael Heil (li.) mit einem Augenzwinkern, wenn man ihn auf die „Woche des bürgerschaftlichen Engagements“ anspricht. Der Vorsitzende des Ronsdorfer Verschönerungsvereins (RVV) zögerte keine Sekunde, sich mit dem RVV an der Aktion zu beteiligen und konnte Revierförster Jan Frieg (2.v.re.) für einen Rundgang der besonderen Art durch die Ronsdorfer Anlagen gewinnen. Kompetent und unterhaltsam referierte Frieg während des Spazierganges über die Folgen des Rekordsommers in den heimischen Wäldern. In diesem Zusammenhang lobte der Förster den Mischbestand in den Anlagen, der auch die wochenlange Trockenheit gut überstanden hat. Ganz anders sehe es in benachbarten Wäldern aus: Hier verzeichne man unter anderem einen Borkenkäfer-Befall. (Foto: AS)